



「実りの秋」を実感！

杉小の5年生約70人が6月に田植えをした稲が収穫の時期を迎えました。子どもたちは手際良く稲を刈り取りましたが、束ねるのが難しかったようです。収穫量は約30*₀で、家庭科の授業でおにぎりを作って味わいます。
(10月6日 杉の入小学校)



おいしい！楽しい！お腹いっぱい！

「しおがま食育おうえん隊」が主催の「塩釜魚市場de朝ごはん」が開催され、小学生の親子10組が参加しました。今回の朝ごはんは、自分たちで焼いた「金目鯛」と、おうえん隊などが作った「しおがま汁としおがまサラダ」。とてもおいしくて、おかわりする子もいました。
(9月26日 塩釜市魚市場)



歩いて感じる…塩竈再発見！

「塩釜市ウォーキングマップ」に掲載されている4コースの体験会が行われました。参加した人たちは、健康運動指導士から効果的な歩き方などの指導を受けながら、1周2~3*₀(徒歩30分程度)のコースを歩きました。

(10月1日 北部コース)



僕たちの安心・安全を守ってくれる車だね！



青色防犯パトロール車

10月21日に市役所で青色防犯パトロール車の贈呈式が行われました。この車両は、塩竈市防犯協会連合会が、宮城県防犯協会連合会から譲渡を受けたものです。

青色回転灯は視認性が高く、犯罪抑止効果や安心感を与える効果があります。今後、市内の防犯パトロール活動に活用されます。



津波・大規模風水害対策車

津波や大規模な風水害が発生した際の人命救助に対応する車両で、水陸両用バギーをはじめ、ゴムボートや組み立て式ガラス繊維のボートなどの水難救助の資機材を装備しています。消防庁から塩釜地区消防事務組合消防本部に無償貸与されたもので、全国に17台配備されたうちの1台です。有事の際には、管轄区域外や県外へも出動します。



水陸両用バギーや資機材が積載されています

パチリ！ タウンアイズ

※紙面に登場した方に写真を差し上げます。
市政情報係 (☎355-5728) までご連絡ください。



ゆったりと流れる音楽と時間

塩竈の秋のイベントとして定着してきた「GAMA ROCK」も今年で4回目。しおがま文化大使で写真家の平間至さんとDragonAshのATSUSHIさんの呼びかけで、たくさんのアーティストが参加しました。約1,600人の来場者は晴天の下、音楽・食・アートを楽しみました。
(9月20日 塩竈みなと公園)



あきらちゃんとコロツケくんの 「あそびうたコンサート」

参加者も一緒になって歌ったり踊ったりする、内容盛りだくさんのコンサート。大人も子どもも楽しい時間を過ごしました。
(9月19日 ふれあいエスブ塩竈)